



広報

本年も  
よろしく  
お願い  
いたします

NO.700

平成26年

1月1日号

この広報紙は、環境に  
配慮したパージンバルブ  
を使用しています。



●発行 八街市  
●編集 総務部秘書広報課  
●発行日 毎月1日・15日  
〒289-1192  
千葉県八街市八街ほ35番地29  
☎(043) 443-1111  
ホームページ  
<http://www.city.yachimata.lg.jp/>

人口の動き 12月1日現在 人口 74,335人 (前月比 -12人) 男 37,695人 女 36,640人 世帯数 30,411世帯

成人式実行委員の皆さんと北村市長

(平成25年10月5日撮影)



平成26年新成人と市長との懇談会

「活力と希望にあふれ、誰もが住んでいて  
良かつたと思える街」を目指して

新年おめでとうございます。  
市民の皆様におかれましては、健やかな新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

私は、多くの皆様のお力添えと心温まる励ましの言葉に支えられ、市長就任から4回目の新年を迎えることができました。

振り返りますと、昨年は、長年の懸案事項でありました「朝陽小学校改築工事」や「榎戸駅東口詳細設計業務」に着手できたばかりでなく、東日本大震災での教訓を踏まえた「地域防災計画」の見直し作業や公募により「ヒマワリ」の市の花指定、更には、本市イメージキャラクター「ピーちゃん・ナツちゃん」と、八街駅南口商店街振興組合のキャラクター「ぼっちくん」への特別住民票の交付など、ハード面・ソフト面ともに一定の成果を得ることができた1年であったと受け止めております。

このような中、千葉黎明学園生徒館が、八街市として初めて国の登録有形文化財として登録されましたことは、先人たちが守り、築き上げてきた八街の歴史に新たな1ページが刻まれたものとして、大変意義深く受け止めております。

さて、本市では、基幹産業であり、ます農業を中心に、商業、工業など、産業の活性化に取り組んでおります。

昨年は、八街産落花生の郵便カタログ販売が盛況であったことや、八街市推奨の店「ぼっち」により、本市特産品の出張販売を、新浦安駅前プラザ「マール」やB1グランプリin勝浦など、29会場で実施することができたことのほか、安倍総理大臣を始め、菅官房長官や森田千葉県知事にも本市特産品をアピールする機会を頂戴することができました。

これもひとえに関係方々のご理解によるものと感謝申し上げます。ありがとうございます。

昨年9月からは、新たに「八街駅北口市(いち)」を開始するなど、販わいの創出にも努めているところですが、引き続き「活力と希望にあふれ、誰もが住んでいて良かったと思える街」を目指し、努力して参りたいと考えております。皆様のご理解とご支援をお願いいたします。まして、新年の挨拶といたします。

八街市長 北村 新司